



Wandergruppe

Wanderung vom 19. Oktober 2022 Von Gempen nach Seewen

Bei mildem und sonnigem Wetter mit einer Briese Wind, starteten 5 Zünftler in Reinach mit der Buslinie 64 zum Busbahnhof Dornach. Weiter fuhren wir mit dem Bus 67 nach Gempen wo unterwegs unser Zunftbruder Peter Spaar sich zu uns gesellte.

In Gempen angekommen wanderten wir Richtung Bührenfluh um dann zum Musikmuseum in Seewen zu gelangen.



Nach etwa $\frac{3}{4}$ Wanderstunden wurden wir mit einem Apero überrascht. Da Beat Böhlen im Oktober 2022 einen runden Geburtstag feiern durfte wurden wir durch Seine Frau zu einem Halt gezwungen. Köstlichkeiten im Blätterteig und ein gutes Glas Wein war es Wert hier ein bisschen zu verweilen.



Ein herzliches Dankeschön an Beatrice und Beat für die kulinarische Überraschung.

Frisch gestärkt haben wir den restlichen Teil der Wanderung in Angriff genommen. Das wir verspätet in das Café vom Musikmuseum eintreffen, haben wir natürlich freundlicherweise mitgeteilt. Trotz der Verspätung kamen wir zu einem guten Thon Salat und einem frischen Bier vom Zapfhahnen. Mit dem letzten Bus 67, welcher von der Haltestelle Musikmuseum abfährt haben wir uns auf den Nachhausweg begeben. Schade, dass nicht mehr an dieser gemütlichen Wanderung teilnehmen konnten.



Mit der Novemberwanderung von Oberwil zum Ziehlmann und zurück nach Reinach, schliessen wir das Wanderjahr 2022 ab.



Dr Wandervogel